

inicio ▾ Regional ▾ Ecopetrol invirtió más de \$10.600 millones en año 2023 para proyectos de...



REGIONAL

# Ecopetrol invirtió más de \$10.600 millones en año 2023 para proyectos de desarrollo territorial en el Huila



BY **LUISA DÁVILA** 5 FEBRERO, 2024

👁️ 151 💬 0

## LO MÁS LEIDO



Únete al canal de noticias de WhatsApp Laultima.



**Atlético Huila debuta ante su hinchada ¿Cuánto cuestan las boletas?**



**CAM descubrió captación ilegal de agua del río Fortalecillas**



**El dólar en Colombia se acerca a los 4.000 pesos: ¿Qué está pasando?**

Redacción La Última

Más de \$10.600 millones invirtió Ecopetrol durante el 2023 en el departamento del Huila, con el propósito de impulsar iniciativas de educación, desarrollo social, infraestructura y diversidad e inclusión, para impulsar el desarrollo territorial y ayudar a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región.

Entre las iniciativas impulsadas el año anterior se destaca la entrega de dotación para instituciones educativas en Yaguará, Neiva, Aipe, Palermo, Tello y Villavieja, que benefician a más de 5.600 estudiantes.

Así mismo, 19 jóvenes de colegios rurales oficiales obtuvieron becas del programa Bachilleres Ecopetrol para cursar estudios superiores en cualquier universidad del

En Colombia, Ecopetrol para cursar estudios superiores en cualquier universidad del país y más de 2.500 personas participaron en actividades pedagógicas sobre la industria petrolera, transición energética, protección del medio ambiente y seguridad vial.



Jorge Luis Polanía Vargas, rector del colegio “Ana Elisa Cuenca Lara”, del municipio de Yaguará, resaltó la importancia de las dotaciones escolares para mejorar la calidad y la retención educativa. “Tenemos menaje para el restaurante escolar, pupitres para los salones, muebles para nuestro personal y estantes metálicos para el archivo de nuestra institución”, agregó el docente.

En Neiva, Ecopetrol entregó un Centro de Desarrollo Infantil – CDI construido en alianza con el Fondo Abu Dhabi para el Desarrollo y la Presidencia de la República, que apoyará la formación integral inicial de 160 niños entre 0 y 5 años.

En su enfoque hacia la equidad de género, la diversidad y la inclusión, Ecopetrol dotó

a 7 Casas de las Mujeres que benefician a más de y apoyó a 120 estudiantes de grados décimo y undécimo para que definieran un plan de vida personal, contribuyendo al cierre de brechas y al desarrollo integral.

En cuanto a emprendimiento y desarrollo regional, mediante el programa "Ecopetrol Emprende", apoyó a 86 emprendedores para crear y fortalecer sus ideas de negocio. Además, junto al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural ejecutó la iniciativa "El Campo Emprende", que benefició a 399 familias de zonas rurales del departamento.



Síguenos en nuestra fanpage de Facebook La Última.

"Este es un oficio que hemos aprendido desde niños y ahora queremos que nuestros nietos lo aprendan, por eso estamos muy agradecidas de contar con este apoyo tan valioso y más para las mujeres del campo", señaló Nirsa Pascuas, beneficiaria del programa El Campo Emprende.

El compromiso de la empresa también se refleja en proyectos de infraestructura como la construcción de un polideportivo en Peñas Blancas, el encerramiento del polideportivo de San Francisco y la ejecución de obras el mantenimiento vial en Neiva y Yaguará.

"Vamos a tener la oportunidad de que las comunidades de la zona o de la vereda, puedan tener sus ventas o abrir sus negocios y eso genera empleo y economía", señaló Yesid Medina, presidente de la JAC Peñas Blancas.

Así mismo, a través del mecanismo de Obras por Impuestos, Ecopetrol pavimentó 2 kilómetros de vía entre el área urbana del municipio de Tello y el centro poblado San Andrés.

En los últimos 4 años, la inversión de la empresa en proyectos que contribuyen al bienestar de los huilenses ascendió a más de \$39.158 millones, lo cual demuestra el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo social y económico de la región.



**Luisa Dávila**

**Con leve retraso avanza construcción de vivienda en Fronteras del Milenio II y III**

**35 municipios del Huila fueron dotados con kits para atención de incendios de cobertura vegetal**

Otros Artículos



Regional

**Familia de joven huilense muerto en Australia pide ayuda para repatriar el cuerpo**

Regional

**35 municipios del Huila fueron dotados con kits para atención de incendios de cobertura vegetal**



Regional

**La excandidata a la Asamblea del Huila que no paga sus deudas**



Regional

**Informe de la Contraloría del Huila revela detrimento patrimonial por mas de 5.200 millones de pesos**

LO MÁS LEIDO



**Atlético Huila debuta ante su hinchada ¿Cuánto cuestan las boletas?**



**CAM descubrió captación ilegal de agua del río Fortalecillas**

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:\*

Email:\*

Sitio web:

LO MÁS LEIDO



**Atlético Huila debuta ante su hinchada ¿Cuánto cuestan las boletas?**

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario



CAM descubrió captación ilegal de agua del río Fortalecillas



El dólar en Colombia se



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia

311 459 5544

CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO

### ÁLTIMAS NOTICIAS



Atlético Huila debuta ante su hinchada ¿Cuánto cuestan las boletas?



CAM descubrió captación ilegal de agua del río Fortalecillas



El dólar en Colombia se acerca a los 4.000 pesos: ¿Qué está pasando?

### LAS MÁS VISTAS

Regional	826
Judicial	814
Actualidad	624
Neiva	516
Se dice que...	456
Política	441